



Usman Kadir: Kita Akan Tetap Menjaga Sinergitas Dengan LSM, Parpol dan Elemen Masyarakat

Terbitsulbar.com, MAMASA – Selasa 18 Mei 2021 Bupati Mamasa DR.H. Ramlan Badawi.MH, lakukan pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan pejabat pimpinan tinggi pratama, pejabat administrator, kepala puskesmas dan pejabat pengawas lingkup Pemkab Mamasa di Aula mini Mamasa yang dihadiri sekitar 100 orang.

Di antaranya camat tabulahan Drs Usman Kadir kini menjabat sebagai KABAN KESBANGPOL kabupaten Mamasa.

Saat dirinya di temui di lokasi kantor Kesbangpol Drs Usman Kadir menjelaskan bahwa dirinya sekedar datang jalan-jalan dulu karena hari Senin baru kita sertijab dengan pejabat lama," kata Usman dengan senyum, Rabu (19/5/2021).

Menurut Usman Kadir, bahwa dirinya sebagai pejabat baru langkah awal yang akan di ambil adalah bagaimana menyatuhkan visi dengan staf yang ada sehingga terbangun hubungan harmonisasi jajaran Kesbangpol dan menuntaskan program-program yang sudah di buat sebelumnya.

Usman Kadir juga mengatakan, dirinya juga akan selalu membangun sinergitas dengan seluruh LSM dan partai-partai politik dan elemen-elemen masyarakat lainnya dan akan rangkul bagaimana bergandengan tangan sehingga situasi di kabupaten Mamasa tetap kondusif.

Lanjut Usman Kadir menuturkan, terkait program-program baru tentunya kita akan melihat apa yang menjadi tugas pokok di Kesbangpol.

"Kalau memang program-program yang sudah berjalan perlu kita benahi yaa kita benahi," tutrnya

Ia berharap, ke depannya kalau tidak bertentangan dengan tugas dan fungsi sebagai KABAN KESBANGPOL kita akan rencana turun ke sekolah-sekolah, pemuda-pemuda, untuk memberikan penyuluhan dan pemahaman.

Tentang bagaimana nilai-nilai kebangsaan dengan ideologi Pancasila sehingga perlu kita dalami kembali sehingga kestabilan masyarakat bisa terjaga, danbisa memberikan pembinaan kepada generasi-gerasi muda utamanya usia-usia SMP dan SMA tentang bahaya narkoba dan terpengaruh dengan ancaman-ancaman disintegrasi bangsa yang kita lihat di pemberitaan siaran-siaran tv, baik dalam negeri maupun di luar.

"Ini semua yang perlu kita benahi,dan perlu kita memberikan pemahaman-pehaman kepada masyarakat bahwa bagaimana kita bisa

membangun keaneka ragaman ini bisa menjadi sebuah kekuatan sehingga ketahanan nasional yang kita mulai dari tingkat kabupaten ini bisa menghasilkan ketahanan nasional pada tingkat nasional dan negara itu sendiri". harapkan

Salah satu yang akan benahi adalah kedisiplinan berkantor, karena bagaimana kita mau mengerjakan tugas kita kalau tidak di siplin.

Seluruh staf Kesbangpol ini bisa lebih baik lagi dan tentunya bisa memberikan keteladanan bagi mitra-mitra kita termasuk LSM, parpol-parpol, dan organisasi lainnya, kita harus terlebih dahulu memberikan keteladanan bagaimana kita mengerjakan tugas-tugas kita di kantor." tutup Usman Kadir (Sukir L Bayan)